

# たいよう 2月号



令和8年2月2日 大森保育園



例年より少し暖かい冬となっているようですが、時折吹く北風に身が縮みます。まだまだ寒い日が続き、また、感染症も流行しますので、くれぐれもお子様の体調管理には充分お気をつけ、元気にこの冬を過ごし、冬ならではの楽しい経験が出来るようにして行きましょう。お父様、お母様におかれましても、風邪等、感染されないようご留意頂き、元気に春を迎えましょう。

早いもので、令和7年度も残すところあと二ヶ月となりました。この一年間で、子ども達は沢山の経験をし、一回りも二回りも大きく成長した事と思われます。そんな子ども達の成長していく姿にはいつもながら驚かされ、その早さについて行けないほどであります。

AIが急速に生活に取り入れられはじめ、移り変わって行く時代の中で、子ども達が自分をしっかりと持ち、伸び伸びと、生き生きと生活して行けるように、人間形成の基礎となるこの時期を大切に保護者の方々と共に育んで行きたいと考えております。

我が子を抱っこ出来るのは、今の時期だけかもしれません。そんな貴重な時間を大切に、子どもとの日々を楽しんで頂けたら良いなと願っております。

## 2月の行事予定

- 3日・・・節分豆まき・恵方巻
- 7日・・・お父さん会
- 18日・・・健康診断（ももぐみ）
- 25日・・・お誕生会
- 26日・・・発表会全体練習①



観劇会にご参加頂きまして、  
ありがとうございました。

1月17日に開催いたしました「観劇会」に沢山のご参加を頂きまして、誠にありがとうございました。

今年は、ともしひ音楽企画「ふーちゃんらんど」をご覧いただきました。とても楽しいパネルシアターとテンポの良いミュージックベルに子ども達も引き込まれておりました。余談ですが、20数年前、ふーちゃんが保育士資格を取得するのに大森保育園にて実習をしておりました、偶然にも。

3月7日（土）は、  
「発表会」です。

今年度もいよいよ最後の行事「発表会」を3月7日に開催する運びとなりました。

この一年間で子ども達は色々な経験をし、大きく成長した事と思われます。そんな成長した姿を是非、保護者の皆様にご覧になり、感じ取って頂けたら幸いです。

当日は、沢山の保護者を前に緊張してしまい、自分の力を出し切れない事もあるかもしれません、暖かく見守って頂けますよう、宜しくお願ひ申し上げます。